
あなたの街で 
 市長と語ろう 
あなたの街で 
 
さまざまな市政の課題について、市民と市長が直接意見
を交換する「タウントーク」。今回は、豊平区で開催され
た内容を紹介します。 

タウントークに関するお問い合わせは、 区役所（1㌻）の総務企画課か市民の声を聞く課2211- 2042へ。 

内容は、市長のホームページwww.city.sapporo.jp/city/mayorからもご覧いただけます。 

市長と語ろう TOWN 
TA L K

・開催日／10月20日（土）　・会場／豊平区民センター 
・参加総数／約120人　・発言者数／15人 

タウントークメモ 

タウントー
ク 

豊平区生徒会サミットとは 

平岸中学校 

市の財政の中で、お年寄
りにはたくさんのお金を使
っていると聞きました。お
年寄りにも目を配りながら、
子供のためにもお金を使
ってほしいです。 

北海学園大学3年 

吉田 裕一さん 

西岡中学校 

土居 峰人くん 

豊平区生徒会サミットで、
今後やりたい活動があれ
ば教えてください。 

佐藤 愛美さん 

豊平区生徒会サミットの活動が広がっています！ 

中学生の皆さんが、真剣にまちづくりに取り組む姿に感動しました。
子供たちの活動を通して街全体に新しい動きが生まれ、広がって
いく。そんな可能性に満ちた、素晴らしい取り組みだと思います。 

子供のためにもお金を使ってください 

次回のタウントークは、2/9(土)に清田区民センターで開催します 

市長 
から 

お金の配分は、社会的な必要性などで
決めるため、割合だけ見て単純に比較

することはできないのですが、
例えば勉強したいのに、経済
的な事情で高校に行けない
子供がいるとしたら、社会の
問題として議論していくべき
だと思います。 

市長 
から 

豊平区はいい街だけど、サミットで話し
合ってみたら、ごみが落ちているとか街
路灯が少ないところがあるとか、足りな
いことが結
構ありました。
清掃ボラン
ティアなど、
少しずつ取
り組んでい
けたらと思い
ます。 

平成17年から始まった、豊平区
内の中学校の生徒会の代表が
集まる場。各学校の生徒会活
動に関する情報交換のほか、
豊平区のまちづくりに関する話
し合いも行っています。 
今後、町内会や区役所と意見
交換しながら、地域貢献への取
り組みを進めていく予定です。 

よし  だ 

ど い みね  と 

ゆう いち 

さ　とう まな  み 
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